
 

 

 

 

 
REQUERIMENTO Nº 018/2023 
De autoria do vereador Rosinaldo de Oliveira Sá 

Ao Sr. Prefeito Municipal Felicio Kelmo Almeida Queiroz. 

O vereador que este subscreve, requer, ouvido o Plena rio, que o Sr. Prefeito 
Municipal, junto com a Secretaria de Sau de, inclua mais um motorista no planta o da 

UTI mo vel, que e  o serviço onde recebe mais ocorre ncias. 

 

JUSTIFICATIVA: 
  

 Encaminho esta solicitaça o ao Poder Executivo que sugere mudanças no 

planta o das ambula ncias de UTI Mo veis, solicitando a disponibilidade de tre s 

profissionais para revezarem no planta o, que atualmente funciona com dois 

motoristas, que trabalham no sistema de trabalho 48x48.  
 

                Nossa proposta e  plenamente justificada, visto que, este serviço oferece 

maior demanda de ocorre ncias, causando exausta o nos motoristas que trabalham 
dois dias consecutivos, num clima de tensa o, pro prio de quem trabalha em 

emerge ncias. Tenho ouvido relatos dos motoristas que reclamam do excesso de 

cansaço, do medo de cochilarem ao volante e ate  mesmo usua rios das ambua ncias 

ja  compartilharam da insegurança em viajarem com motoristas em tal situaça o de 

sono e fadiga 

 

Esta solicitaça o visa melhores condiço es de trabalho aos motoristas, melhor 

atendimento aos usua rios e por conseguinte, maior segurança e pronto atendimento 

a todos que necessitarem deste serviço. 

 

                        
 

SALA DAS SESSÕES, em 14 de setembro de 2023.  
             

 

 

ROSINALDO DE OLIVEIRA SÁ 

Vereador 
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